

町内会単位による資源ごみ分別回収 10月から全町的に回収始まる！

昨年度の6町内会によるモデル事業に続き、今年4月から本格的に進めてきました町内会単位による資源ごみの分別回収事業が、9月末までに全町内での体制が整い、いよいよ10月から一斉に始まります。

これに先立ち各町内会では、説明会が開催されたり、幾度も会議を持たれたり、また、独自の案内チラシを作成されるなどさまざまな活動が展開されました。これもひとえに、町内会の皆様のご理解とご協力により、町が推進しています行財政改革のテーマである**住民協働（自助・共助・公助）**の機能が発揮されたものと深く感謝いたします。

今後、本格的にこの事業が進められて行きますが、全町的に資源ごみの分別回収がより良い方向に進められることは、町の大きな課題でもあります「ごみの削減＝ごみ処理経費の削減」だけでなく、**住民協働による循環型システム構築**に向け、大きな一歩が踏み出されたものです。また、今に生きる私達だけでなく子々孫々に豊かな生活環境を残す第一歩とも言えます。

今後も、皆様のご理解とご協力が欠かせないものと考えていますので、ご協力をお願いします。なお、次月号からは各町内の特徴的な取り組みを掲載する予定です。



西町町内会 8月29日スタート



東金池町町内会 9月1日スタート



無動寺町町内会 9月4日スタート



奈良町町内会 9月5日スタート



江川町町内会 9月7日スタート



田代中町町内会 9月11日スタート



東宮町町内会 9月12日スタート



上本町町内会 9月12日スタート



司町町内会 9月12日スタート